

## BOLETÍN DE PRENSA No. 066

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió la visita de directivos de KEPLER (Sistema Integral de Información), con el objetivo de llevar a cabo la firma de un convenio donde se establece la donación formal de una licencia del software ERP a la UAA para su enseñanza en el Centro de Ciencias Económicas, en carácter no lucrativo y para efectos de práctica entre los estudiantes de nuestra máxima casa de estudios.

En su estancia en nuestra Alma Mater, Arline Álvarez González, Directora de Ventas del Corporativo KEPLER, señaló que dicha herramienta tiene 25 años en el mercado como producto de consultoría dentro de un gran número de pequeñas y medianas empresas a nivel nacional, lo que permite consolidar su información en un sólo sistema, y recurrir a ella de manera oportuna y confiable para la toma de decisiones.

El interés de donar la licencia a nuestra institución tiene la finalidad de que los alumnos y profesores puedan conocer de forma teórico-práctica lo que es el uso de este instrumento de negocios (ERP), el cual demandado cada vez más por empresas nacionales pues se manejan todos los procesos de negocios de una organización, incluyendo análisis gerencial y directivo para la toma de decisiones de directivos de las empresas.

Una parte importante de este programa es no tan sólo los sistemas informáticos, sino la actualización y capacitación del personal docente que permita transmitir los conocimientos a los alumnos de las carreras que utilizarán este soporte, por lo que hoy se da inició con la capacitación de veinte profesores del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

Esta previsto que todas las carreras que están dentro de la academia de producción y calidad puedan ser beneficiadas, además de licenciaturas donde se apoyan con materias relacionadas.